



MasterCard Business Debit

Card Annual Fee
رسم البطاقة السنويLebanese Lira
ليرة لبنانية

بطاقة أساسية / Basic

LBP 3,000,000/year

ATM & Cash Withdrawal Fee
رسم السحب النقدي عبر الصراف الآلي ومن المصرف

At Bank Audi ATMs and counters: Free

At IPN ATMs: N/A

At Other ATMs: N/A

عبر أجهزة الصراف الآلي التابعة لبنك عوده أو في فروعها: مجاناً

عبر شبكة أجهزة الصراف الآلي: N/A

عبر أجهزة الصراف الآلي الأخرى: N/A

Other Fees
رسوم أخرى

International Transaction Fee**: Currently N/A

رسم العمليات الدولية **: Currently N/A

ATM Balance Inquiry:

- At Bank Audi ATMs: Free
- At IPN ATMs: N/A
- At other Local and International ATMs: N/A

الاستعلام عن الرصيد عبر الصراف الآلي:

• عبر الصراف الآلي التابع لبنك عوده: مجاناً

• عبر شبكة أجهزة الصراف الآلي: N/A

• عبر أجهزة الصراف الآلي المحلية والدولية الأخرى: N/A.

SMS Fee: LBP 89,500 per month for local mobile lines and LBP 179,000 per month for international mobile lines.

رسم رسالة التنبيه على الهاتف الخليوي: LBP 89,500 شهرياً للخطوط المحلية و LBP 179,000 شهرياً للخطوط الدولية.

** International Transaction fee is charged automatically within the billing amount charged on your card for each International transaction.

** رسم العمليات الدولية يتم تسجيله تلقائياً ضمن المبلغ المدين المسجل على حساب البطاقة لكل عملية اجنبية تتم بواسطة البطاقة.

This information is accurate at time of printing. Bank Audi reserves the right to make changes, without prior notice, to the information contained in this document.

تم التحقق من دقة المعلومات الواردة في هذا المستند وصحتها قبل إرسالها إلى الطباعة. يحتفظ بنك عوده بحق تعديل المعلومات الواردة، بدون أي إشعار مسبق.